



配付先) 岐阜県政記者クラブ、
多治見市政記者クラブ、恵那記者会、
美濃加茂市政記者クラブ、可児記者クラブ
解禁指定) なし

令和8年2月10日
国土交通省中部地方整備局
木曽川水系ダム統合管理事務所

木曽川高校生徒による丸山ダム湖の流木を使ったアート作品を展示します

丸山ダム完成70周年を記念して、丸山ダムの流木を使ったアート作品を、瑞浪市総合文化センター展示室にて3月4日～3月8日にわたり展示します。

ダム湖に流れ込む流木の一部は、燃料やガーデニングの材料として希望される方に配布していますが、その多くが利用されず廃棄物として処分されることになります。

こうした現状を広く知っていただくため、愛知県立木曽川高校の生徒に美術の授業で流木を使ったアート作品を製作していただき、その作品を展示します。

【展示場所】

- 瑞浪市総合文化センター展示室
(岐阜県瑞浪市土岐町7267-4)

【展示期間】

令和8年3月4日（水）～令和8年3月8日（日）

【問合せ先】木曽川水系ダム統合管理事務所 丸山ダム管理支所長 濱田 耕一
0574（43）1108



ダム湖の流木×高校生の創造力=新しいアートのかたち



展示期間

令和8年

3月4日(水)～3月8日(日)

展示会場

瑞浪市総合文化センター

〒509-6101 岐阜県瑞浪市土岐町7267-4



愛知県立木曽川高等学校の皆さん
が美術の授業を通じて
丸山ダムのダム湖に流れ着いた流木を活用して流木アートを作りました。

ダム湖に流れ着いた流木



丸山ダム管理支所では、ダム湖に流れ着いた流木やごみ等を回収・処理しています。流木を捨てるだけでなく活用する方法を探る中で、流木ありのままの形を活かしアート作品に生まれ変わらせる製作に取り組んでもらいました。



ダム湖より回収した流木